En septembre, il est au Rwanda pour quelques jours, c'est une nouvelle contrée séparé du Burundi où il séjourne aussi peu de temps.





Novembre, le voit à Tristan da Cunha, ZD9AM, il ne parle pas de son moyen de transport ! Il se rendra à l'ile Bouvet, LH4C. 25 ans plus tard, on découvrira que l'endroit d'où il est supposé avoir opéré est constituée d'énormes cailloux et inaccessible !





Puis un retour en Afrique du sud pour activer diverses contrés ; le Basutoland, le Swaziland avec ZS6IF jusqu'à la fin de l'année 1962.



En Janvier 1963, Gus est à l'ile Maurice chez son ami Raoul. Il se rend à la Réunion et aux Comores après une visite à Juan de Nova (autorisée ?).











Madagascar chez 5R9CM, puis de nouveau la Réunion avant d'aller dans les iles Tromelin, Glorieuses, Europa (ces opérations ont-elles été autorisées ?). La seule photo connue semble plutôt avoir été prise à Nossi-Bé! A cette époque seule la parole des opérateurs comptait et il n'y avait pas de vérification de papiers administratifs.